



DECLARACION

Desde la presidencia del Frente Amplio queremos felicitar a Bernardo Arévalo y Karin Herrera por su asunción como Presidente y Vice Presidenta de la República de Guatemala. Nuevas esperanzas abrazan al pueblo de esa patria hermana.

La aplastante victoria electoral en agosto de 2023 estuvo bajo asedio constante, incluso hasta pocas horas antes del acto de asunción. Convencidos de la responsabilidad que tenemos las fuerzas progresistas y democráticas de la región del continente, desde el Frente Amplio seguimos atentamente el proceso político¹ y nos manifestamos llamando a la comunidad internacional a defender la decisión del pueblo guatemalteco y solicitando a nuestro gobierno a que respalde las instituciones electorales de Guatemala.

La victoria en las urnas resultó también en una victoria de la democracia frente los intentos golpistas. El compromiso popular, las organizaciones indígenas y los jóvenes han sido fundamentales para la defensa de la institucionalidad ante las constantes amenazas y declaraciones que propugnaban por impedir el mandato popular.

Desde el Frente Amplio saludamos y felicitamos al pueblo de Guatemala, a su nuevo Presidente y al Movimiento Semilla. *Nos comprometemos a seguir atentos y solidarios el proceso que se inicia a partir de la asunción del nuevo presidente.*

Como indicó Artigas en su anhelo por la libertad: “La causa de los pueblos no admiten la menor demora”.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO
Montevideo, 14 de enero de 2024

<https://www.frenteamplio.uy/declaracion-elecciones-en-guatemala/> - 15 de agosto 2023

<https://www.frenteamplio.uy/resultado-electoral-en-guatemala-declaracion/> 29 de agosto 2023

<https://www.frenteamplio.uy/declaracion-guatemala/> - 14 de diciembre 2023